

きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜 新体制のお知らせ

この度、きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜の両施設長を務めておりました、三好 誠が令和5年7月31日をもって施設長を退任し、令和5年8月1日より、副施設長であった木下 雄一が新たに施設長に就任致しました。

今後も両施設では、ご入居者様、ご家族様、両施設に携わっていただく地域の皆様から、信頼される施設づくりに取り組んで参りますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

この度、令和5年7月31日付で施設長を退任することになりました。在任中は格別の懇情を受け賜り誠にありがたく厚くお礼申し上げます。

着任後まもなく、新型コロナウイルスの影響により、ご家族様、地域の方々との交流等が閉ざされ、施設の様子が一変しました。この間、職員の心労は計り

知れなく重たいものでありましたが、今年5月に新型コロナウイルスが第5類感染症に移行となり、まだまだ予断を許さない状況ではありますが、徐々に以前の施設の状態に戻りつつあります。

後任の施設長には、副施設長であった木下 雄一が就任致します。私同様ご支援賜りますよう宜しくお願い致します。

三好 誠



令和5年8月1日付できもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜の両施設長に就任させていただきました木下 雄一と申します。

現在、施設としてはコロナ以前の生活を取り戻すことを目標としながらも、福祉施設としては一定の感染対策を続けていくことが必要な状況となっており、ご入居者様、ご家族様には面会制限等、ご要望に充分お応え出来ない事、心苦しい限りでございます。

このような中ではございますが、1日1日を大切に、丁寧な施設運営に努めて参りますので、これからも同様の皆様のご支援、ご協力を、心からお願い申し上げます。

今後とも、一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。就任の挨拶とさせていただきます。

木下 雄一



社会福祉法人 溪仁会 経営理念
 一、安心・安全
 二、信頼・満足
 三、地域に貢献

デイサービスの活動をご紹介します

～今年の夏もたくさんの思い出を作ります～



普段外出できない方も職員と一緒に安心です。今度は何処に行けるのかお楽しみに!



フットケア・ハンドマッサージ&お化粧のビューティタッチでリラックス。



手芸・創作・カラオケ等、充実した「趣味活動」！リハビリ効果も期待できます。



毎週月曜日から金曜日（祝祭日除く）に活動し、大浴場での入浴・機能訓練にも取り組んでいます。ご利用者様との交流・皆様の笑顔で職員も元気をいただいております！

★るすつ銀河の杜 デイサービスセンター★

電話番号 0136-46-2811